

**Pilgerhaus:** Kicker aus Lützelsachsen belegen bei Nordbadischen Meisterschaften Platz 4

# Hart umkämpfte Spiele

**LÜTZELSACHSEN.** Bei den nordbadischen Meisterschaften in Mosbach mussten sich die Pilgerhaus-Kicker der Fußball-AG mit sehr starken und ausgeglichenen Mannschaften auseinandersetzen. Am Ende reichte es nur für Platz vier und die Mannschaft konnte sich nicht für das Landesfinale in Stuttgart qualifizieren, heißt es in einer Pressemitteilung.

Das Pech klebte sprichwörtlich an den Stiefeln des Pilgerhaus-Teams. Das Match gegen den späteren Turniersieger Johannes-Diakonie Schwarzach ging mit dem Schlusspfiff 1:0 an die gegnerische Mannschaft. Damit nicht genug. Die weiteren Spiele gegen die Schule im Taubertal und gegen ATW Mannheim endeten sehr knapp in der Schlussminute mit glücklichen Innenpfostenrollern für die jeweilige gegnerische Mannschaft. Alle Spiele waren hart umkämpft. Die Pilger-



**Die Pilgerhaus-Kicker mussten bei den Nordbadischen Meisterschaften gegen starke Gegner ran.**

haus-Kicker haben gut und engagiert gespielt, super kombiniert, mussten aber am Ende den Abstieg in die Kategorie drei hinnehmen.

Die Enttäuschung war anfänglich sehr groß. Schon auf der Rückfahrt nahm sich die Mannschaft aber vor,

in Kategorie C wieder anzugreifen und bei den nächsten Spielen um die Meisterschaft ein „Wörtchen“ mitzureden. Trainer Matthias Held und seine Spieler sind überzeugt, dass dies auch gelingen wird, heißt es abschließend.